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四国中央市 
 

 

 



令和２年３月６日 

 

四国中央市議会議長 石津 千代子 様 

 

 

四国中央市長 篠原  実 

 

 

 

「四国中央市の防災への政策提言」に対する反映状況の報告 

 

四国中央市議会より提言のあった件について、下記のとおり報告いたします。 

 

 

記 

 

 

１．「四国中央市防災基本条例」の制定について 

   

 本条例制定にあたっては、「四国中央市地域防災計画」との整合性や他市の条例の

制定状況を踏まえ、調査研究中です。 

 

 

２．「四国中央市防災の日」の制定について 

 

現在、本市では、毎年９月の第１日曜日に「四国中央市防災訓練」を実施しており、

市民意識も定着しつつあることからも、９月の第１日曜日を「四国中央市防災の日」

として制定する方向で検討中です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年３月６日 

 

四国中央市議会議長 石津 千代子 様 

 

 

四国中央市長 篠原  実 

 

 

 

「四国中央市の共生社会構築への政策提言」に対する反映状況の報告 

 

四国中央市議会より提言のあった件について、下記のとおり報告いたします。 

 

 

記 

 

 

１．「共生社会条例」の制定について 

 

（１）共生社会条例の制定にあたっては、制定までのプロセスが重要であることか

ら、多様な分野から意見を聞き、市民、議会、行政が協働で行います。 

（２）令和２年度は、理念、総則等の作成に向けて取り組みます。 

（３）関係団体等との意見交換会の開催など、具体的な取組内容等の案を提示しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年３月６日 

 

四国中央市議会議長  石津 千代子 様 

 

 

    四国中央市長 篠原  実 

 

 

 

「四国中央市ブロック塀等の除却助成への政策提言」に対する反映状況の報告 

 

 四国中央市議会より提言のあった件について、下記のとおり報告いたします。 

 

 

記 

 

 

１．ブロック塀等安全対策事業の継続的な制度維持について 

 

ブロック塀等安全対策事業は、国の緊急特別予算枠（平成 30 年度補正～令和２年

度の３カ年限定枠）を活用しているため、令和３年度以降も国庫補助が継続されるか

は、現在において明らかにされておらず、今後も愛媛県へ情報提供を依頼するなど情

報収集に努めます。 

 なお、国庫補助が継続されない場合は、ブロック塀等安全対策事業の目的が達成さ

れるよう、安心・安全なまちづくりの観点から、事業の継続・内容の見直しを含め、

市単独事業での対応も視野に入れ検討していきます。 

 

 

２．危険なブロック塀等に対する意識の啓発と除却助成制度の普及について 

 

補助事業の普及方法は、市報（令和元年 10月号、12月号）、ホームページ、パンフ

レットにて案内しています。また、申請件数の伸び悩みから１月には、三島小学校区

の危険なブロック塀の所有者へ戸別訪問を実施しました。 

 今後は、国土交通省から新たな見解が示され、幅広い運用が可能となったことから、

来年度からの適用に向け、耐震改修促進計画の別紙で定める避難路等の見直しを行う

予定です。 

 


